

«ЧИТАТЬ, ЗНАТЬ, ПОМНИТЬ...»

рекомендательный список литературы

Книги

1. **Калмыкия** в Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.: документы и материалы / сост.: М. Л. Кичиков, Б. С. Санджиев, Ю. О. Оглаев, А. И. Наберухин, З. Б. Очирова, А. О. Тапкина; отв. ред. Л. Д. Лебедева. – 2-е изд., перераб. и доп. – Элиста: Калм. кн. изд-во, 1985. – 510 с.
2. **Калмыкия в Великой Отечественной войне 1941–1945 гг.:** ретроспективный библиогр. указ. / М-во образования, культуры и науки РК, Нац. б-ка им. А. М. Амур-Санана; сост. Н. С. Нимеева, Л. В. Манджиева, Н. Б. Уластаева; предисл. У. Б. Очиров, Э. А. Эльдышев; науч. ред.: У. Б. Очиров. – Элиста: Джангар, 2010. – 800 с.
3. **Элиста.** 100 лет. Прошлое. Настоящее. Будущее / сост. Ю. Ю. Оглаев. – Элиста: Калмиздат, 1965. – 128 с.

Статьи из книг

4. **Баденова, В.** От военной разрухи к созиданию / В. Баденова, Д. Дорджиева, В. Теленгидова // Сокровища культуры Калмыкии / сост. А. М. Тарунов. – М: НИИцентр, 2009. – С. 364–375.
5. **Немичев, И. С.** В годы суровых испытаний / И. С. Немичев // Немичев, И. С. Элиста: путеводитель / И. С. Немичев. – Элиста: Калм. кн. изд-во, 1989. – С. 28–33.
6. **Немичев, И. С.** Краткий очерк истории Элисты (1865–1943 гг.) / И. С. Немичев // Элиста. 100 лет. Прошлое. Настоящее. Будущее / сост. Ю. Ю. Оглаев. – Элиста: Калм. кн. изд-во, 1989. – С. 27–32.

Статьи, опубликованные в периодической печати

8. **Агаркова, В.** В честь освободителей / В. Агаркова // Элистинская панорама.
9. – 2010. – 12 янв. (№ 1). – С. 3.
10. **Агаркова, В.** Знамя в честь освобождения Элисты / В. Агаркова // Элистинская панорама. – 2010. – 2 февр. (№ 19). – С. 3.

11. **Агаркова, В.** И победами отметили год пришедший, молодой... / В. Агаркова // Элистинская панорама. – 2012. – 26 дек. (№ 198). – С. 1.
12. **Агаркова, В.** Освободитель Элисты / В. Агаркова // Элистинская панорама. – 2012. – 8 сент. (№ 132–133). – С. 6.
13. **Алексеева, И.** Элиста стала родной для своих освободителей / И. Алексеева
14. // Элистинская панорама. – 2014. – 7 мая (№ 62). – С. 12.
15. **Бадмаев, А.** В боях за Калмыкию: [к 50-летию освобождения г. Элисты] / А. Бадмаев // Известия Калмыкии. – 1992. – 31 дек. (№ 244). – С. 1.
16. **Борисенко, И. В.** Картинки Элисты периода фашистской оккупации / И. В. Борисенко // Изв. Калмыкии. – 1999. – 19 янв. (№ 9). – С. 3.
17. **Бургукова, С.** Утро победы: [об освобождении столицы КАССР г. Элисты от врага] / С. Бургукова // Элстин зэнгс = Элистинские новости. – 1990. – 6 янв. (№ 1). – С. 6.
18. **Васильев, В.** Счастливый человек Степан Полоусов: беседа с одним из освободителей г. Элисты / В. Васильев // Известия Калмыкии. – 1999. – 31 дек. (№ 263–264). – С. 9.
19. **Годаев, П.** Освобождение Элисты: как это было / П. Годаев // Элистинская панорама. – 2012. – 13 сент. (№ 135). – С. 11.
20. **Джамбинов, Я.** Новогодний подарок: [к 50-летию освобождения г. Элисты]
21. / Я. Джамбинов // Советская Калмыкия. – 1992. – 12 дек. (№ 232). – С. 3.
22. **Джамбинов, Я.** Слово солдата: [к 50-летию освобождения г. Элисты] / Я. Джамбинов // Элстин зэнгс = Элистинские новости. – 1992. – 27 нояб. (№ 47). – С. 4.
23. **Джимбиев, А.** В боях за родную Элисту: [к 60-летию освобождения Элисты от врагов: воспоминания ветерана] / А. Джимбиев // Элстин зэнгс = Элистинские новости. – 2003. – 17 янв. (№ 3). – С. 5.
24. **Джимбиев, А.** Мой неизвестный друг: к 135-летию г. Элисты / А. Джимбиев // Элистинские новости. – 2000. – № 32. – С. 8; № 33. – С. 8; № 34. – С. 8; № 35. – С. 8.
25. **Джимбиев, А.** Освободитель Элисты: к 70-летию 28-й Армии: воспоминания / А. Джимбиев; записала В. Агаркова // Элистинская панорама. – 2012. – 8 сент. (№ 132–133). – С. 6.
26. **Дмитриева, В.** Твои освободители, Элиста!: [«круглый стол» в редакции газ. Элистинские новости] / В. Дмитриева // Элстин зэнгс = Элистинские новости. – 2002. – 31 дек. (№ 93). – С. 5.
27. **Дорджиев, М.** Элиста в годы Великой Отечественной войны / М. Дорджиев

28. // Теегин герл = Свет в степи. – 1998. – № 4. – С. 104–111.
29. **Егоров, В.** В боях за Родину: [к 50-летию освобождения г. Элисты] / В. Егоров // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 1992. – 8 февр. (№ 5). – С. 8.
30. **Илишкин, Л.** Штурмом ворвавшийся в Элисту: [о ветеране войны, освободителе г. Элисты М. Н. Гахаеве] / Л. Илишкин // Известия Калмыкии. – 1998. – 31 дек. (№ 276–277). – С. 3.
31. **Каляева, Л.** Они освобождали Элисту / Л. Каляева // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 2002. – 6 сент. (№ 67). – С. 2.
32. **Мухлаев, Т.** В бой шли курсанты: [к 50-летию освобождения г. Элисты] / Т. Мухлаев // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 1992. – 25 дек. (№ 51). – С. 2.
33. **Немичев, И.** В годы суровых испытаний: [Элиста в Великой Отечественной войне] / И. Немичев // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 1990. – 5 мая (№ 18). – С. 6–7.
34. **Немичев, И.** На земле калмыцкой: Элиста в борьбе с фашизмом / И. Немичев // Вечерняя Элиста. – 2002. – 8 мая (№ 31). – С. 3.
35. **О «яшкульских»** валенках и солдатском котелке: [ветераны об освобождении Элисты от немецко-фашистских захватчиков] // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 1995. – 6 янв. (№ 1). – С. 6.
36. **Они** освобождали Элисту: от обороны – к наступлению: [к 50-летию освобождения г. Элисты] // Элстин зэңгс = Элистинские новости. – 1992. – 31 дек. (№ 52). – С. 6–7.
37. **Скоробогатов, В.** Освобождение Элисты / В. Скоробогатов // Советская Калмыкия. – 1990. – 1 янв. (№ 1). – С. 3.
38. **Сопельняк, Д.** Победа в новогоднюю ночь / Д. Сопельняк // Элистинская панорама. – 2012. – 26 дек. (№ 198). – С. 2.
39. **Ушанов, М.** В жарком августе сорок второго / М. Ушанов // Элистинская панорама. – 2010. – 14 авг. (№ 152). – С. 5.
40. **Ушанов, М.** Курс – на Элисту / М. Ушанов // Элистинская панорама. – 2010. – 16 апр. (№ 81). – С. 11.